

Loterías del Eje buscan integrarse para fortalecerse

- *La lotería nos une, hace parte de la estrategia que se implementará con el fin de asegurar el mercado y mejorar las ventas*



Con el fin de visibilizar una mayor participación en el mercado de los juegos de suerte y azar a nivel nacional, los gerentes de las loterías de Caldas, Risaralda, Tolima y Quindío, se reunieron para construir una agenda conjunta.

Durante el encuentro se plantearon diferentes estrategias y se revisaron casos exitosos de cada una de las entidades de la región, con el fin de lograr puntos de encuentro, para unificar inicialmente opciones de combinación de estrategias de mercadeo, apoyo logístico en las otras ciudades y cobertura semanal en sorteos (recambio), entre otros temas.

La reunión con los cuatro gerentes se cumplió en Armenia y fue presidida por Jorge Fernando Ospina Gómez. Durante la jornada se hizo un análisis de la participación que tiene cada una de las loterías en el mercado nacional y el escenario al presentarse unidas.

“El resultado es satisfactorio sobre todo si se tiene en cuenta que individualmente estamos en una posición poco favorable en el contexto nacional, pero al presentarnos unidos alcanzaríamos un lugar representativo para ubicarnos positivamente y mejorar las ventas”, informó el gerente de la Lotería del Quindío.

Por su parte el gerente de la Lotería de Manizales, Mauricio Cárdenas hizo énfasis en potenciar las fortalezas y poder sumar para hacer las loterías más importantes. Mirley Batancurt, gerente de la Lotería de Risaralda destacó que es necesario verse como aliados y no como competencia, para fortalecerse regionalmente.

Si bien este fue el primer encuentro como región, se espera que en adelante se mantenga este diálogo y la consolidación de las estrategias que saquen a flote las loterías del eje y les permita no solo el posicionamiento a nivel nacional sino el mejoramiento de las ventas y obviamente el aumento de las transferencias a la salud.



JUEGO LEGAL
COMPRE LEGAL